quejan más





dos con claves o con las apps que ellos mismos han causado por malos manejos.

"Avancemos en cuidar las claves, no las compartan con terceros. También es fundamental que no reciba avuda de extraños, porque se sigue presentando el tema del cambiazo y de clonar las tarjetas que no tienen chip", dijo Castaño.

En cuanto a demandas, el año pasado se presentaron

3.178, 469 más que el año anterior. De estas, 56% fueron interpuestas por hombres, y 46% se radicaron en Bogotá.

De las demandas presentadas, 63% fueron contra entidades financieras v 31% contra aseguradoras. La Superfinanciera destacó que 67% de las finalizadas fueron a favor del consumidor financiero.

HEIDY MONTERROSA BLANCO hmonterrosa@larepublica.com.co



BOLSAS. LA DIVISA CERRÓ EL LUNES EN UN VALOR DE \$3.095.45

El peso colombiano ha recuperado \$158 frente al dólar en dos meses

BOGOTA

La Tasa Representativa del Mercado se ubicó el lunes en un precio de \$3.091,49, una diferencia considerable frente a su valor de inicio de año, de \$3.249,75, que implica que pasados los primeros días del tercer mes, la moneda local había recuperado \$158 frente al dólar durante lo corrido del año.

Esta situación, según los analistas, se podría extender en el corto plazo con el alivio en las tensiones entre Chinay Estados Unidos y la recuperación de los precios del petróleo.

Por una parte, la disputa comercial podría llegar a su fin luego de que se conociera que ambas potencias estarían logrando un acuerdo que haría retroceder los aranceles de los EE.UU. en al menos US\$200.000 millones en productos chinos.

Así mismo, los precios del petróleo vieron recuperación, tras subir más de 1% en la jornada del lunes impulsados por la novedad de acercamiento entre China y EE.UU. y por los recortes en la producción de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), que cayeron a un mínimo de cuatro años en

Diego Camacho

"En la semana que inicia esperamos que el proceso de consolidación del peso se extienda. Se considera una resistencia hasta \$3.121 y un soporte hasta

febrero, según el último sondeo realizado por la agencia de noticias Reuters

Durante las operaciones del lunes, el dólar alcanzó un precio promedio de \$3.093,84, lo que representó un aumento de \$2,35 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que se ubicó en \$3.091,49.

La divisa abrió la jornada con un precio de \$3.090 y su cierre fue de \$3.095,45: mientras el precio mínimo que se registró en la plataforma Set-Fx fue de

\$3.099,80, y el máximo \$3.088. El mercado estuvo atento a la decisión de la Opep sobre su política de producción en abril, sin embargo, ayer se conoció que la organización y sus aliados probablemente no tomarán una decisión ya que sería muy pronto para determinar el impacto de los recortes de crudo adoptados, por lo que se espera que se tomé una decisión al respecto en junio.

Diego Camacho, director de investigaciones económicas de Ultraserfinco, resaltó que habrá que estar pendiente de las declaraciones de Donald Trump. pues el presidente de EE.UU. manifestó su deseo de observar un valor relativo del dólar más bajo frente a sus pares en medio de los cuestionamientos directos a la actuación de la Fed en 2018", lo que podría impactar la cotización de la divisa.

ANDRÉS VENEGAS LOAIZA
@andresvenegasl



ASAMBLEA ORDINARIA DE INVERSIONISTAS DEL FONDO DE CAPITAL PRIVADO IGNEOUS -COMPARTIMENTO IGNEOUS INMUEBLES I

iaria de Occidente S.A. actuando como sociedad administradora del Fondo Flodiciaria de Occidente S.A. acutanido como sociedad administratora dei Protectione de Capital Privado Igneous, se permite convocar a la Assamblea Ordinaria de Inversionistas del Fondo de Capital Privado Igneous Compartimento Igneous Imuebles I, que se realizará el dia viernes 29 de marzo de 2019, a las 900 a.m., de acuerdo con lo previsto en la Sección 11.05 del Reglamento del Fondo, en las Oficinas del Gestro Profesional ubicadas en la carrera 9A No. 99-02, oficina 601, en la ciudad de Bogotá.

El siguiente será el orden del día

- Verificación del Quórun
- Lectura y aprobación del orden del día,
- Designación del Presidente y Secretario de la reunión. Aprobación de los Estados Financieros al 31 de dicien
- Informe de Gestión,
- Modificaciones al Reglamento Decreto 1984 de 2018.
- Proposiciones y varios
 - VIII. Cierre de la Sesión.

La Estados Financieros del Fondo están a disposición de los inversionistas en las oficinas de la sociedad administradora ubicadas en la carrera 13 No. 26A-47, piso 9, en Bogotá.

Los Inversionistas se presentarán con su correspondiente identificación y certificado de existencia y representación para las personas jurídicas. El inversionista podrá hacerse representar en la Asamblea mediante poder otorgado por escrito, debidamente autenticado, dirigido a la sociedad administradora, en el que se indique el nombre del apoderado, la persona en quien éste puede sustituirlo, sie sel de caso, y la reunión para la cual se confiere. La presentación de los poderes se hará ante la sociedad administradora en el lugar y fecha de la Asamblea.

ΒΟΟΙΌ Ι ΟΝΙΝΟΝΌ Ι ΟΝΙΝΟΝΌ

BANCOS. GESTIONARÁN JUNTOS LAS OPERACIONES DE TARJETAS DE CRÉDITO

Scotiabank cerró adquisición de 51% del Banco Cencosud en Perú



LIMA Scotiabank anun-

ció que completó con éxito la adquisición de 51% de participación controladora del Banco Cencosud, tras recibir la

aprobación regulatoria de las autoridades peruanas. Las entidades gestionarán conjuntamente las operaciones de tarjetas de crédito y ofrecerán otros productos y servicios a los clientes. Ambas tienen convenios similares en Chile y en Colombia.

Con el cierre de esta adquisición, Scotiabank se ha convertido en el segundo banco emisor de tarjetas de crédito más grande de Perú.

"Esta adquisición nos permite completar una fase más de nuestra estrategia de fortalecer el segmento de financiamiento al consumo y de tarietas de crédito en Perú, que se alinea con nuestravisión global de aumentar nuestro alcance en los países de la Alianza del Pacífico", dijo Miguel Uccelli, gerente general de Scotiabank en Perú.

"Nuestro objetivo es aprovechar los equipos del Banco Cencosud y Scotiabank para crear una experiencia optimizada en beneficio de todos nuestros clientes", declaró Carlos Morante, Gerente General del Banco Cencosud, quien dirigirá la operación bajo el nuevo nombre de Caja CAT Perú.

Cencosud Perú es dueño del segundo supermercado más grande de Perú y Scotiabank es el banco internacional de